

su sobrino. Cuando contaba doce años el huérfano, era mucho más instruido que su primo; pues el primero todas las horas que le sobraban despues de la clase, las empleaba en las cosas útiles; en cuanto al segundo, pasaba muchos días sin ir á la escuela por su afición al juego.

El tio del huérfano tenia mucha envidia porque sabia más que su hijo, llegando al fin á arrojarle de su casa. Un comerciante del pueblo se enteró de todo lo ocurrido; fué en busca del niño y le dijo si queria permanecer en su casa, que se encargaria de la contabilidad de la misma. El niño aceptó las proposiciones del comerciante y permaneció en casa de éste durante mucho tiempo.

La instrucción siempre nos es útil.

DOROTEA RICH Y BOSCH.

## Pensamientos mios

La suciedad es origen de muchas enfermedades. Recordando lo que nos dijo el inteligente farmacéutico D. Antonio Botet, deberiamos ir siempre limpios y aseados, que así nos evitaríamos muchos males.

Estoy persuadida de que todos los que aman la vida, cumplirán con el mayor esmero las sabias lecciones que nos dió el aludido señor.

La persona sucia no solo se perjudica á sí misma, sino que tambien despide mal olor, causa asco y no puede tener tratos con los demás, porque todos se apartan de ella.

VICENTA VIDAL ROCA.

## Conducta censurable

Estaban saltando y jugando por las afueras de un pueblo varios niños, cuando acertó á pasar un pobre anciano que á duras penas podia caminar; mas aquellos traviosos niños insultaron á aquel pobre hombre y hasta algunos atreviéronse á apedrearlo. Aquel anciano los maldijo y hasta á sus padres, porque les criaban tan mal.

Es verdad que éstos son jóvenes y no han teniuo castigo aún, pero fácil es que cuando sean tan viejos como aquel hombre, sean tanto ó más desgraciados que él.

JOSÉ CRISTÍA.

